

RE: Reservierung Vertrauensschüler // Hallo :heart:

Es gab hier tatsächlich einen Fehler bei der Anzeige, der wurde nun auch behoben. Allerdings hast du tatsächlich (ich denke Mal, dass du verrutscht bist) den männlichen Posten reserviert. Du müsstest die Reservierung also nochmal aus- und eintragen (ich hab' es auch extra nochmal getestet und eingetragen wird es richtig. Lediglich die Anzeige stimmte nicht, weil ein = im PHP Code gefehlt hatte :heart:)

Danke fürs drauf aufmerksam machen und liebe Grüße :heart: